



COMMUNIQUÉ

POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

22 janvier 2021

Rencontre entre des parlementaires canadiens et des membres de la Future Borders Coalition

Le 21 janvier 2021, des membres de la Section canadienne du Groupe interparlementaire Canada–États-Unis (GIP) ont rencontré une délégation de la Future Borders Coalition. La délégation était dirigée par les coprésidents de l'organisme, Gerry Bruno et Matt Morrison, qui étaient accompagnés d'autres membres du conseil d'administration et de dirigeants de la coalition.

« Il est important que les membres de la section canadienne du GPI communiquent avec les intervenants qui participent directement aux activités frontalières canado-américaines, comme les représentants de la Future Borders Coalition », a expliqué le sénateur Michael L. MacDonald, coprésident du Sénat de la Section canadienne du GIP. « La manière dont nos gouvernements respectifs modifient les activités frontalières en raison de la pandémie de COVID-19 doit être efficace et adaptée à l'évolution de la situation. Ces réunions éclairent à la fois notre travail législatif et nos futures conversations avec nos homologues américains. »

« Comme toujours, la politique frontalière doit reposer sur des faits concrets, et les membres de la section canadienne ont accueilli favorablement les informations fournies par les représentants de la Future Borders Coalition. Les législateurs canadiens et américains doivent veiller à ce que les activités frontalières ne soient pas perturbées par la gestion de la pandémie de COVID-19 et la relance économique. Les membres de la section canadienne poursuivront leur travail pour entretenir une relation bilatérale forte et efficace », a conclu l'honorable Wayne Easter, C.P., député, coprésident de la Chambre des communes du GIP.

La Future Borders Coalition est un groupe binational d'organisations qui s'intéressent à l'efficacité et à la sécurité le long de la frontière entre le Canada et les États-Unis. La mission déclarée de la coalition est de « poursuivre le travail d'accélération d'une vision frontalière commune fondée sur l'amélioration des technologies, des processus, des installations et de l'innovation afin de stimuler la reprise économique, la prospérité, la sûreté et la sécurité ».

Le Groupe interparlementaire Canada–États-Unis cherche à trouver des points de convergence dans les politiques nationales respectives des deux pays, de lancer un

dialogue sur ces points, de favoriser les échanges d'information et de promouvoir une meilleure compréhension des sujets de préoccupation communs. Pour plus d'information sur le Groupe, consultez : www.parl.ca/CEUS.

-30-

Renseignements

M. Grant McLaughlin, secrétaire de l'Association
Groupe interparlementaire Canada–États-Unis - 613-944-4238